18. Dezember 2023 Bezirk Grieskirchen

SP-2023

Bearb.: Sibylle Pointner Telefon: 07734/4010 Telefax: 07734/2856

gemeinde@taufkirchen-trattnach.ooe.gv.at

www.taufkirchen.at UID: AT U 23419502

Mitteilung Mittagessen; Erhöhung Portionspreis 2024

Sehr geehrte Eltern/Erziehungsberechtigte!

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Taufkirchen/Tr. beschloss in seiner Sitzung am 12.12.2023 einstimmig die Erhöhung der Portionspreise bei der Ausspeisung ab Jänner 2024.

Ab **Jänner 2024** wird pro Schüler, Kindergarten- bzw. Krabbelstubenkind ein Portionspreis in Höhe von **EUR 3,50** verrechnet. Aufgrund der gestiegenen Lebensmittel-, Energie- und Personalkosten ist eine Erhöhung der Portionspreise unausweichlich. Nichtsdestotrotz kann mit den Portionsentgelten der Betrieb nicht ausgaben-/kostendeckend geführt werden und es erfolgt eine Bezuschussung durch die Gemeinde.

Der Gemeinde ist es ein wichtiges Anliegen, dass die Kinder eine warme, gesunde und abwechslungsreiche Mahlzeit bekommen. Seitens der Schulköchin werden die Mahlzeiten täglich frisch zubereitet und es wird auch auf die Qualität der Lebensmittel, die Regionalität und saisonale Küche geachtet. Dies alles zeichnet auch die Schulküche als "Gesunde Küche" seit Oktober 2015 aus.

Daher sind wir weiterhin bestrebt, diese zentrale und wichtige Einrichtung aufrechtzuerhalten.

Bitte beachten Sie, dass die monatlichen An-/Um- und Abmeldungen aus administrativen Gründen **schriftlich** zu erfolgen haben. Volksschüler sind bei der Schulköchin an-/um- bzw. abzumelden; Kindergarten- und Krabbelstubenkinder bitte schriftliche Info an die Leiterin. Für den Kindergarten gibt es derzeit nur eingeschränkt zusätzliche Anmeldemöglichkeiten aufgrund der räumlichen Situation.

Ein Formular für An- bzw. Änderungsmeldungen finden Sie auf unserer Homepage unter www.taufkirchen.at/Gemeinde/Schulen/Schulküche. Für eine Abmeldung reicht eine formlose schriftliche Mitteilung.

Den aktuellen Speiseplan sowie die Allergeninfo finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage.

Wir freuen uns, dass das Mittagessen so gut angenommen wird!

Freundliche Grüße Der Bürgermeister:

Gerhard Schaur eh.